



CIDE pide repensar reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Ya sabemos que la Cámara de Diputados votará mañana mismo, es un tema donde AMLO ha exigido urgencia; es decir, quiere terminar su mandato con esta reforma judicial, eso queda clarísimo y los **legisladores de Morena** están en esta sintonía anunciando que van a aprobar la reforma a pesar del paro que comenzaron el 21 de agosto trabajadores del Poder Judicial y a las manifestaciones que se están haciendo.

Estos pronunciamientos como los que esta mañana nos hacen llegar personas que suscriben un pronunciamiento, son egresadas y profesoras del Centro de Investigación y Docencia Económica, CIDE, ante la reforma judicial: “Son muchas las voces que han alertado sobre los riesgos que puede conllevar una reforma como la plantea en el dictamen aprobado por **la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados**, no pretendemos replicarlas en este espacio, pero sí insistir en la importancia de garantizar la independencia, seguridad y estabilidad laboral de las personas que trabajan en el Poder Judicial”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVqAMssVswxAlE-tkxXuCDIBOGI0uhtYPb4qdpMz8T2NpA?e=MVSRjP>